



細田中学校だより

第4号（令和元年7月）

今年も更生保護女性会より七夕の飾りをいただきました。

修学旅行

6月17日（月）から20日（木）に2年生は修学旅行へ行きました。一日目は志布志港からフェリーで大阪へ。二日目は震災メモリアルパークや奈良公園等を見学、三日目は京都自主研修、最終日はUSJと充実した内容でした。生徒たちは社会見学だけではなく、公共の場での過ごし方についてもしっかり学んだ四日間となりました。



校外学習

6月20日（木）に総合的な学習の時間の一環で、1年生と3年生が日南市の様々な事業所に出向いて見聞を深めました。

1年生は、「ふるさとに学ぶ」というテーマで、午前中は班別で日南自動車学校、楠原いちご農園、日南市立中部病院を訪問、午後は全員で株式会社ニチワに行きました。それぞれの職場で、日頃仕事をしていて感じること、職に就くための必要なこと、専門の方からしか聞けない情報など多くのことを学びました。



3年生は、「自分自身の将来や日南市に対して自分の考えをまとまることができる」をテーマで、3つの班に分かれて事業所を訪問しました。市役所や中央こども保育園、油津YOTTEN、餃子観光ガイドボランティア、山元病院、まなびピアなどを訪れました。どの生徒も質問事項を準備するなど、主体的に学んでいました。



租税教室

7月2日（火）に日南税務署から講師の方々をお迎えして租税教室が行われました。DVD（税金のない世界に迷い込み、税金の大切さを知る内容）を見たり、○×クイズなどで分かりやすく説明していただきました。税の種類、使い道など知り、軽減税率についても学びました。10月から消費税が10%に上がる予定なので、生徒たちには税について考えるよい機会となりました。



第3回参観日、高校説明会

7月5日（金）に第3回の参観日を実施しました。今年度は、一年生から三年生までの全校生徒が参加して高校説明会を開催しました。日南学園高校、日南高校、日南振徳高校から来ていただき、学校の特色や進路の状況をわかりやすく説明していただきました。生徒たちにとっては自分の進路について真剣に考えるよい機会になったこと思います。



薬物乱用防止教室

7月12日（金）に薬物乱用防止教室が行われました。講師にNPO法人ハートムの方をお迎えして、「自分の人生をどう生きるか」を柱に講話をいただきました。講話ではなぜ薬物を使ってはいけないのか、なぜ薬物に手を出してしまうのか、根本的な課題について生徒自身に深く考えさせる場面もあり、生徒もよく理解できたようです。今回学んだことを、今後生徒たちが自分で選択をして行動していかなければならぬ場面やストレスにさらされた場合など日常生活の中で生かして欲しいと思います。



滝が平の滝

7月4日（木）この日は臨時休業日。前日は大雨でしたが滝が平に普段は見ることがない滝がはっきりと現れました。きれいに流れ落ちる滝の姿にしばし見入ってしまいました。



8月の予定

1日（木）	登校日	19日（月）	登校日、平和学習
2日（木）	処平塾（国）	20日（火）	サマースクール
5日（月）	処平塾（数）		（～22日）
11日（日）	祝：山の日	24日（土）	黒潮まつり巡回指導
12日（月）	振替休日	26日（月）	2学期始業式
13日（火）	学校閉庁日（～15日）		

